



Liebe Leser von campus³,

unser Jubiläum „25 Jahre Westsächsische Hochschule Zwickau“ haben wir im Juni erfolgreich gefeiert. Festakt, International Week oder CampusTOTAL brachten Menschen aus aller Welt, aus Politik und Wirtschaft, Alumni und Studierende, Mitarbeiter und Partner der Hochschule zu vielen angenehmen Stunden zusammen. Bei Ihnen allen möchte ich mich nochmals für Ihr Kommen und Ihr Engagement bedanken.

Nicht nur unsere Hochschule wurde ein Viertel Jahrhundert alt, alle fünf Hochschulen für Angewandte Wissenschaften in Sachsen konnten 2017 dieses Jubiläum begehen. Und zusammen möchten wir dieses Ereignis feiern. Ich bin besonders stolz, dass die WHZ den gemeinsamen Festakt anlässlich des Jubiläums „25 Jahre Hochschulen für Angewandte Wissenschaften“ am 16. Oktober in Zwickau ausrichten darf.

Für eine große Stärke halte ich die Zusammenarbeit der fünf Hochschulen, die die sächsische Bildungs- und Forschungslandschaft in besonderer Weise stärkt. Ein Beispiel: Die sächsischen Hochschulen für Angewandte Wissenschaften kooperieren künftig beim Transfer in Wirtschaft und Gesellschaft unter dem Transferverbund Saxony5.

Als Ergebnis eines Wettbewerbs unter Hochschulen für Angewandte Wissenschaften und kleinen sowie mittleren Universitäten in ganz Deutschland wurde am 4. Juli das Konsortium aus den fünf sächsischen Hochschulen für Ange-

wandte Wissenschaften in Zwickau, Zittau/Görlitz, Mittweida, Leipzig und Dresden als „Innovative Hochschule“ ausgezeichnet. Unser gemeinsames, als exzellent ausgezeichnetes Projekt „Saxony5 - Smart University Grit“ wird nun über 5 Jahre gefördert. Wir sehen darin den Auftrag an alle fünf Hochschulen, uns künftig noch weiter zur Gesellschaft zu öffnen und uns noch enger in das Innovationssystem Sachsen einzubinden.

Eine zuverlässige Basis haben wir in der sächsischen Wirtschaft und Forschung nicht zuletzt in den Alumni, die in der Region erfolgreich ihren Berufsweg gehen und in besonderer Weise ihrer alten Alma Mater verbunden sind. Noch intensiver mit den Absolventen in Verbindung zu bleiben, sie noch stärker miteinander und mit der Hochschule zu vernetzen und in einen aktiven Erfahrungsaustausch zu treten, ist Ziel unseres neuen Alumni-Konzeptes. Wie spannend die (Berufs-)Wege unserer Absolventen sind, wie stark sie unsere Gesellschaft bereichern, lesen Sie in vielen Artikeln dieser Ausgabe des Hochschulmagazins. Ich wünsche Ihnen eine angenehme Lektüre.

Ihr

Prof. Dr. Karl Schwister

Rektor der Westsächsischen Hochschule Zwickau